



笑 中央公民館「三遊亭円楽独演会」 点レギュラーが邑楽町に登場

8月1日、邑の森ホールで三遊亭円楽独演会が行われました。円楽さんの他、動物ものまねの江戸家小猫さんらが芸を披露し、会場が笑いの渦に包まれました。中里登志子さん(前原・4区)は「いつもテレビで見る人がこんなに近くで見れてよかった。面白くて笑わせてもらいました」と話していました。

ス 中央公民館「スマートフォンセミナー」 スマホってこんなに便利なの？

8月3日、中央公民館でスマホセミナーが行われ、参加者は声による操作や自撮り、Web会議アプリの利用方法を学びました。参加した寺内皓夫さん(前原・4区)は「スマホは持っていたけど、知らない機能がたくさんあって、勉強になった」と話していました。



花 松浦とみよさん 100歳慶祝 に囲まれて迎えた100歳

7月21日、松浦とみよさん(大根村琵琶首・10区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。とみよさんは「毎日娘と和やかに過ごしているよ。庭の花を見ながら体操するのが、健康で長生きできる秘訣かな」と話していました。

火 中央保育園「キャンプファイア」 の神様から受け取った、5つの火

8月6日、中央保育園の5歳児が夏の園行事を実施。空が暗くなると園内で始まった、肝試し。「きゃー！おばけいた？」と子どもたちの声が響きました。その後、メインイベントのキャンプファイアでは火を囲んで歌うなど、楽しいひとときを過ごしました。



自 長柄公民館「ミニチュアドーナツ屋さん作り教室」 分だけのミニチュアドーナツ屋さんが開店

7月30日、長柄公民館でミニチュアドーナツ屋さん作り教室が行われました。参加者は小さな部品を手作りし、それぞれの飾り付けを楽しみました。高澤太嘉さん(横町化楽・3区)は「細かい作業は少し難しかったけど楽しかった」と話していました。

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

フォトパレット

ト ンガ王国を知る講座 学ぼう！トンガ王国

7月31日、中央公民館でトンガ王国を知る講座が行われました。町が本年度ホストタウン登録されたトンガ王国。この日の講師はJICAでトンガ王国への派遣経験がある、有馬里実さん(渋川市出身)。現地での体験談やトンガ王国の人たちの人柄や文化など、トンガ王国に行ってみたくするような話に、参加者16人が聞き入りました。



き れいな海の南の島と言うイメージ
しかなかったトンガ王国。この講
座で文化や歴史を知ることができ
ました。伝統的な民族衣装はデザインがす
てきで、機会があったら着てみたいです。
渋谷 光子さん(新中野・33区)

町 がトンガ王国のホストタウンに
なったと知り、国のことに興味が
あり参加。日本の低姿勢文化など
人柄が似ている部分があり、今後トンガ王
国の人と会って交流できるのが楽しみです。
栗原 秀治さん(横町化楽・3区)

中 央公民館「親子わくわくワークショップ」 夏の思い出の1ページ

8月5日、中央公民館で親子わくわくワークショップが開催されました。参加者はグラスサンドアートや多肉植物の寄せ植えなど、さまざまな種類のハンドメイドを体験しました。木元夏蓮さん(下中野・1区)は「カラフルバスソルトを作りました。自分の好きな色と香りを付けられて楽しかった」と話していました。



スマイル!
みつけた。

